

SPORC.ID

Rutan Blora Gelar Bakti Sosial Kumham Peduli Peringati Hari Pengayoman ke-79

Dheny Window - BLORA.SPORC.ID

Aug 6, 2024 - 19:00



Rutan Blora Gelar Bakti Sosial Kumham Peduli

Blora - Dalam rangka memperingati Hari Pengayoman ke-79, Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora mengadakan kegiatan Kumham Berbagi di Panti Asuhan Darul Hadlonah yang penuh makna dan semangat kebersamaan. Kegiatan tersebut berlangsung pada Selasa (06/08/2024) di Dukuh Sukorame,

Desa Tutup, Kecamatan Tunjungan, Kabupaten Blora. Kumham Berbagi ini merupakan bagian dari komitmen Rutan Blora untuk selalu berbagi dan peduli terhadap masyarakat sekitar.

Acara ini dihadiri oleh Kepala Rutan Blora, Budi Hardiono, yang didampingi oleh pejabat struktural dan staf Rutan Blora. Kehadiran mereka memberikan semangat dan dukungan kepada para anak-anak panti asuhan serta pengurus panti. Suasana penuh keakraban dan kebersamaan terasa sejak awal acara.



Kepala Rutan Blora, Budi Hardiono, dalam sambutannya menyampaikan, "Kami sangat bersyukur dapat berbagi kebahagiaan dengan anak-anak di Panti Asuhan Darul Hadlonah. Semoga bantuan ini dapat bermanfaat dan memberikan kebahagiaan kepada mereka. Kami berharap kegiatan seperti ini dapat terus berlanjut dan semakin mempererat hubungan antara Rutan Blora dengan masyarakat."

Pengurus Panti Asuhan Darul Hadlonah, Pasidi, menyampaikan rasa terima kasih yang mendalam kepada Rutan Blora. "Kami sangat berterima kasih atas perhatian dan bantuan yang diberikan oleh Rutan Blora. Bantuan ini sangat berarti bagi anak-anak di sini. Semoga kebaikan Bapak dan Ibu semua dibalas oleh Allah SWT," ujar Pasidi.



Acara puncak ditandai dengan penyerahan bantuan sosial kepada anak-anak panti asuhan. Bantuan berupa sembako dan kebutuhan pokok diserahkan langsung oleh Kepala Rutan Blora kepada perwakilan anak-anak panti. Mereka terlihat sangat gembira menerima bantuan tersebut.

Kegiatan Kumham Berbagi ini merupakan rangkaian dari perayaan Hari Ulang Tahun Pengayoman yang jatuh pada tanggal 19 Agustus nanti. Kegiatan ini diakhiri dengan sesi foto bersama dan doa bersama. Semua yang hadir berharap agar kegiatan seperti ini dapat terus dilaksanakan di masa mendatang, sebagai bentuk kepedulian dan tanggung jawab sosial dari Rutan Blora terhadap masyarakat sekitar.